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Genova Film Commission, Berlangieri a Del Noce: “Poco
attiva? 5 mln di ricaduta non sono pochi”
di Redazione
21 Agosto 2011 – 16:19

Regione. “Ringrazio il direttore di Rai Fiction Fabrizio Del Noce per aver anticipato alla
stampa che ‘I Fuoriclasse’ con Luciana Littizzetto e Neri Marcoré torneranno a Varigotti e
che Rai Fiction si appresta a lanciare una storia ambientata a Portofino per Rai Uno sulla
scia della fortunata ‘Capri’. Ma non lo capito quando afferma che la Film Commission
Genova e Liguria è poco attiva”.

E’ questo il commento dell’assessore al turismo della Regione Liguria Angelo Berlangieri a
quanto  affermato  dallo  stesso  Del  Noce  durante  un  incontro  con  Evelina  Christillin,
presidentessa della neonata fondazione del Finale.

“Nel 2010 Film Commission Genova ha portato in Liguria 114 produzioni, con una ventina
fra  film,  fiction  cortometraggi,  venticinque spot  pubblicitari,  una ventina  di  videoclip
musicali, 35 documentari. Il tutto pari a 5 milioni di euro di ricaduta per il territorio. Non
mi pare poco, in tempi di crisi”.
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